
Stadtrat Hillgruber hebt hervor, dass es gelungen ist, die Fördermittel aus dem „DigitalPakt  

Schule“ rechtzeitig mit Fristablauf 31.12.2022 beim Land Schleswig-Holstein zu beantragen. 

Damit sind die Fördermittel für die Stadt Neumünster gesichert. Der Stadtrat bedankt sich 

zudem bei den Projektbeteiligten Herrn Kurku, Frau Hallmann, Frau Pomarius und Herrn Hein 

als Fachdienstleiter für die geleistete Arbeit. 

 

Herr Kurku berichtet vom aktuellen Sachstand bei der Herstellung einer 

LAN/WLAN-Infrastruktur an den allgemeinbildenden Schulen. Frau Hallmann ergänzt den 

Sachstandsbericht bezüglich der Ausstattung allgemeinbildender Schulen mit Präsentat i-

onsmedien. Frau Pomarius teilt mit, dass die verbleibenden 19 Anträge auf Fördermittel aus 

dem DigitalPakt Schule fristgerecht gestellt werden konnten. 

 

Der Vorsitzende wirft ein, dass die Finanzierung des Projektes zwischenzeitlich unklar war. Er 

bemängelt, dass die notwendige Finanzierung im Haushaltsjahr 2022 durch Deckung von 

Mitteln der Rudolf-Tonner-Schule im Schul-, Kultur- und Sportausschuss nicht erwähnt wurde, 

wohl aber in anderen Ausschüssen. Daher soll im Ausschuss über f inanzielle Auswirkungen des 

Projektes zukünftig deutlicher berichtet werden. 

 


